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Достаточно широко известно, что переживший супруг в случае смерти другого супруга, наряду с детьми и родите-
лями умершего человека, призывается к наследству покойного в составе наследников по закону первой очереди. Од-
нако процесс такого наследования на практике может быть обусловлен некоторыми нестандартными юридическими 
ситуациями. Например, один из супругов может умереть в день государственной регистрации заключения брака или в 
период бракоразводного процесса. Именно анализу таких нетипичных наследственно-правовых моделей и посвящена 
настоящая статья.
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It is quite widely known that a surviving spouse in the event of the death of another spouse, along with the children and 
parents of the deceased person, is called upon to inherit the deceased as part of the heirs according to the law of the very first 
stage. However, the process of such inheritance may in practice be due to some non-standard legal situations. For example, one 
of the spouses may die on the day of the State registration of marriage or during divorce proceedings. It is the analysis of such 
atypical hereditary legal models that this article is devoted to.
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